



Très chères sœurs,

Aujourd'hui 2 août 2023, dans notre Communauté d'Antipolo, à 4h50 (heure locale)
Maître Jésus a définitivement appelé notre sœur à lui

**Sr M. Scholastica - Florencia Malate G.
née le 23 février 1936 à Jaro, Leyte – Philippines.**

La naissance de Florencia complète la cellule familiale composée du père Francisco Malate et de la mère Juliana Garrido deux frères aînés et quatre sœurs. Le 18 avril, elle reçut le sacrement du Baptême dans le diocèse de Palo (Philippines).

Le 1er mai 1958, à l'âge de 22 ans, elle entre dans la Communauté des Sœurs Disciples de la ville de Pasay. Après avoir franchi les différentes étapes de la formation initiale et après le noviciat, le premier aux Philippines, elle fit sa profession religieuse le 25 mars 1961 à Pasay City et reçut avec joie le nom de Maria Scholastica. Le 25 mars 1966, à Antipolo, elle prononce son oui pour la vie.

Après avoir fait profession religieuse, elle fut pendant un certain temps dans la communauté d'Antipolo assistante des aspirantes et à partir de 1964 elle s'impliqua dans diverses expressions de la mission : dans le service sacerdotal, dans les Centres d'Apostolat Liturgique, dans les ateliers de broderie. Comme sœur portière, à divers endroits : Antipolo, Makati, Manille, Cebu, Davao Quezon City. Depuis 2016, bien qu'elle soit à l'infirmerie à Antipolo, elle continue d'être active en fabrication de petits objets.

Pour le 25 de Profession, elle a la joie de réaliser le rêve de venir en Italie et de visiter les lieux du Fondateur Père Alberione et de nos racines et de vivre la rencontre avec des sœurs de différentes nations pour élever ensemble le chant de louange au Divin. Maître pour notre vocation de Sœurs Disciples.

Lorsqu'on lui demanda un témoignage, à l'occasion de son 60e anniversaire de profession, elle écrivit :

« Mon désir, mon rêve a toujours été d'entrer dans un couvent et d'être religieuse, de consacrer toute ma vie au service de Dieu, au service du peuple, de mes frères et sœurs. C'est Lui, le Seigneur, qui m'a guidé vers la congrégation des Sœurs Disciples du Divin Maître, où il savait que je me sentirais bien.

La Parole de Dieu qui m'a constamment accompagné tout au long de mon chemin est : « Viens, suis-moi, renonce à toi et prends ta croix ».

Les paroles que le bienheureux Alberione a dites à premières sœurs disciples : « Silence, silence, Silence », je les ai toujours gardées dans mon cœur et dans mon esprit, en les méditant toujours.

Les grands enseignements sur l'amour et la fidélité de Dieu m'aident à persévérer chaque jour et dans les moments d'obscurité. C'est Lui qui me donne force et courage. C'est aussi la source de ma joie : la certitude que Dieu m'aime et qu'il me récompensera par la vie éternelle en compagnie de la Bienheureuse Vierge Marie."

Nous confions notre sœur Sœur M. Scholastica à la miséricorde du Seigneur Jésus, lui demandant son intercession pour la Province des Philippines – Taiwan – Hong Kong et pour toute la Congrégation dans le processus de mise en œuvre du 10ème Chapitre Général, car nous aussi apportons l'huile qui guérit et parfume, apaise les blessures et redonne beauté et dignité.

Fr. M. Joseph Berto